

## Une nouvelle génération d'aide-soignants



La nouvelle promotion d'aide-soignants.

**Social, Prades**

Publié le 02/10/2022 à 21:15

Écouter cet article 

Powered by ETX Studio

00:00/01:40 

C'est sous un soleil éclatant que s'est déroulée à l'hôpital de Prades la cérémonie de remise de diplômes aux aide-soignants. L'estrade installée sur la terrasse de la cafétéria accueillait les personnalités. Corinne Arméro, directrice des instituts de formation paramédicaux du centre hospitalier de Perpignan et de Prades ; Jérôme Rumeau, directeur délégué de l'hôpital de Prades ; Guillaume Dubois, directeur de la délégation départementale de l'ARS Occitanie ; Yves Delcor, maire ; Christine Gas, médecin, conseillère régionale Occitanie et Françoise Chatard, conseillère départementale des P.-O.

Après les discours et allocutions, les remises des diplômes étaient saluées par les applaudissements de l'assistance. Christelle lacono di Cacito, coordinatrice pour l'Institut de la formation des aide-soignants de Prades, qui a supervisé l'intégralité de la formation, explique : *"C'est une toute nouvelle formation avec l'application d'un nouveau décret de compétences des élèves aide-soignants. Ce nouveau référentiel permet d'accéder à un niveau supérieur. Notre promotion, de 49 élèves (dont six hommes), âgés de 17 à 60 ans a réussi brillamment et nous avons eu 100 % de reçus ! C'est un métier difficile qui requiert une bonne résistance physique et de grandes qualités humaines"*. Cindy Meziane vient d'obtenir son

*diplôme : "Je travaille à la résidence Le ruban d'argent à Pia depuis 14 ans en qualité d'agent de service hospitalier et j'ai demandé à faire une évolution dans ma carrière. Je me suis inscrite à Prades où j'ai fait toute ma formation théorique. Mes stages pratiques se sont déroulés à Perpignan. La totalité de la formation a duré onze mois et je suis très heureuse d'avoir réussi"*.



